قاصرا فسلك عليه ووصل العجابة الى اسفل للبل فانتظروة فلم يأت فتطلعوا فيها حولهم فلم يروا له اثرا فظنوا انه سبقهم فضوا الى مكّة شرّفها الله تعالى ومرّعيسى على طريقه فافضى به الى جبل آخر وتاة عن الطريق واجهده العطش ولحرّ وتمرّقت نعله فكان يقطع من ثيابه ويلق على رجليه الى ان ضعف عن المشى واستظل بشجرة المّ غيلان فبعث الله اعرابيا على جل حتى وقف عليه فاعلمه بحاله فاركبه واوصله الى مكّة وكان على وسطه هميان فيه ذهب فسلم اليه واقام نحو شهر لا يستطيع القيام على قدميه وذهبت جلدتها فونبت لمها جلدة الحدة اخرى وقد جرى مثل ذلك لصاحب لى

un chemin de traverse (littéral. court), il le prit. Sur ces entrefaites, sa société arriva au bas de la montagne, et l'attendit, mais sans le voir venir. Ils regardèrent autour d'eux et ne voyant aucune trace de leur camarade, ils crurent qu'il les avait précédés, et marchèrent vers la Mecque. De son côté, Iça suivit son chemin, par lequel il parvint à une autre montagne, et il s'égara de sa route. La soif et la chaleur le tourmentèrent, ses sandales tombèrent en lambeaux et il fut obligé de couper des morceaux de ses vêtements, et de s'en envelopper les pieds. A la fin, il ne put plus marcher et il s'assit à l'ombre sous un acacia. Dieu lui envoya un Arabe nomade monté sur un chameau. Il s'arrêta près de lui, et Iça l'informa de son état. Alors le Bédouin le fit monter sur son chameau, et le conduisit à la Mecque. Il avait; autour de lui une bourse dans laquelle était de l'or, qu'il donna à son guide. Iça resta environ un mois sans pouvoir se tenir debout. La peau de ses pieds était tombée, et il s'en forma une autre. Pareille aventure est arrivée à un de mes camarades, que je mentionnerai plus loin, s'il plaît à Dieu.